



## Antrag

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AT/0033/2015		<b>Datum:</b>	09.07.2015	
<b>Verfasser:</b>	03-Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen	<b>Az:</b>			
<b>Gremienweg:</b>					
24.07.2015	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE	
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt	
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert	
TOP                      öffentlich		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen		
<b>Betreff:</b>	<b>Antrag der Ratsfraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN für die Einführung eines Doppelhaushaltes</b>				

### Beschlussewurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die zukünftigen Haushalte (ab 2016/2017) als Doppelhaushalte zu beraten und beschließen.

### Begründung:

Ein Großteil des Jahres beschäftigt sich Verwaltung und Rat mit dem wichtigen Thema des Haushaltes. Leider zeigte auch 2015, dass es mit Beratung und Beschluss nicht getan ist. Erst nach einem halben Jahr kann wieder an anderen Themen gearbeitet werden, bevor der nächste Haushalt wieder vor der Tür steht. Ein Haushalt, der auf zwei Jahre ausgelegt ist, schafft Planungssicherheit bei Verwaltung, Politik, den freien Trägern und der Bevölkerung. Zudem gewinnen wir so Zeit für weitere wichtige Projekte.